

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento y la Cámara de Comercio se unen para crear empleo

El objetivo es ofrecer los programas formativos y los recursos de la institución a la provincia para fomentar el emprendimiento y fortalecer el tejido empresarial

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta y la Cámara de Comercio de Salamanca firmaron ayer un acuerdo de colaboración por el que se pretende fomentar la iniciativa emprendedora y la formación para el empleo.

Un primer encuentro entre ambas instituciones en el que el presidente de la Cámara, Benjamín Crespo, y el alcalde santamartino, David Mingo, coincidieron en la necesidad de trabajar de forma conjunta para generar empleo.

En este sentido, el responsable de la Cámara insistió en la importancia de contar con la provincia en esta nueva etapa de la entidad. "Creemos muy importante colaborar con los ayuntamientos de la provincia. El objetivo de la Cámara es ayudar a las empresas, pero también ayudar a la sociedad a través de la creación de empleo. Vamos a trabajar con los ayuntamientos para hacer una formación adecuada a las necesidades de cada sector. Es muy positivo trabajar en esta línea, codo con codo con los ayuntamientos y las administraciones, por el bien de Salamanca capital y la provincia, que aquí es muy importante".

Por su parte, el primer edil también destacó que desde el Consistorio "iniciamos esta relación con la Cámara de Comercio, como exponente más representativo de la provincia, con esa ambición y ese espíritu de trabajo en la línea de colaboración con las empresas y generadores de economía y posibilidades de empleo que existen".

Además, Mingo dejó patente que desde hace años en el Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Empleo,



Alfredo de Miguel, Alfonso Barrero, Alberto Díaz, Antonio Rollán, José Vicente Martín, David Mingo, Benjamín Crespo y Chabela de la Torre. | ENE

La Escuela de Hostelería roza el 70% de inserción laboral

En los últimos cuatro años, desde el Ayuntamiento de Santa Marta se han creado cerca de 137 contratos directos a través del Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV y en torno a un 70% de colocación "desde el centro de inserción laboral más importante de toda la provincia como es nuestra Escuela de Hostelería", reconoce el alcalde del municipio, David Mingo. Un centro que cuenta con una participación anual en estos últimos años de 300 alumnos, "con lo cual creo que estas cifras y ese nivel de exigencia que en Santa Marta estamos experimentando hoy nos obliga a estar aquí presentes y trabajar unidos con la Cámara". En este sentido, considera que es fundamental contar con esta institución, al igual que ella debe tener en cuenta la realidad que tiene Santa Marta en materia de empleo y formación para empleo. "Por eso, ambos estamos en esa misma línea de trabajo", concluye el alcalde.

"estamos trabajando de manera sagaz y fuerte para conseguir mejoras en la formación del empleo, que al final derivan en conseguir empleo para los desempleados o las personas más necesitadas del municipio, bien a través de contratos laborales con empresas a través del Centro de Formación de Signo XXV o del fomento del autoempleo".

De esta manera, la Cámara comienza la negociación con los gestores de los municipios para conocer un poco más su realidad e informarles de los programas formativos y actuaciones que tiene en marcha para ofrecer sus recursos a la provincia.

El concurso de canto concluirá las actividades del trimestre de la Escuela Municipal de Música

ENE

La Escuela Municipal de Música de Santa Marta ha iniciado su programa de actividades para enseñar al público y a los familiares de los alumnos una muestra de los avances logrados por los matriculados en las distintas enseñanzas que se imparten en el centro. Así, a los conciertos didácticos ofrecidos de piano y violín y de guitarra y flauta travesera, se sumará para concluir este trimestre un concurso de canto el próximo día 24 en el Auditorio Enrique de Sena.

Las actividades continuarán en el mes de mayo con la celebración de un concierto didáctico de clarinete, fagot y saxofón y un novedoso concierto de música en la calle el día 31, que se repetirá durante los días 1 y 2 de junio. La programación del curso concluirá el 9 de junio con un musical de Disney protagonizado por los alumnos del teatro de los Padres Paúles, que servirá de antesala de las tradicionales audiciones para padres que tendrán lugar del 19 al 22 de junio en la sede de la Escuela Municipal de Música y Danza.

La localidad se suma a la 'Hora del Planeta' el próximo sábado día 25

La localidad santamartina participará el próximo día 25 en la celebración de la 'Hora del Planeta', con el fin de mostrar el apoyo del municipio a la acción contra el cambio climático. Para ello, se realizará un apagón simbólico el sábado 25, durante una hora, de 20.30 a 21.30 horas, de los principales y más representativos edificios del municipio. | ENE



Desmontaje del templete de la Plaza Mayor

Los operarios han comenzado a desmontar el templete de la Plaza Mayor para incorporar un mecanismo para hacer la estructura móvil y trasladarlo a la plaza Tierno Galván. Un cambio aprobado en pleno por una moción de Ciudadanos. | ENE



Los escolares celebran el Día del Consumidor

El centenar de escolares de 4º y 6º de Primaria de los tres colegios públicos de Santa Marta celebraron ayer el Día del Consumidor con una actividad orientada a dar a conocer los criterios de Comercio Justo y la elaboración de los alimentos. | ENE